
-  - 1 

諸 般 の 報 告 

（平成２８年９月２３日～平成２８年１１月３０日） 

 

９月２３日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事につい

て協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、池添義春、野々下

重夫、廣岡芳樹、太田徹、中林和江、杉本健太、板東敬治、北川光昭議長、住

田利博副議長の各議員） 

 

９月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美議

員） 

 

９月３０日  例月現金出納検査が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

１０月 ４日  大阪広域水道企業団議会浄水施設調査が守口市内で開催されま

した。（池添義春議員） 

 

１０月 ５日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 216 号の校正、

２．議会だより新年号の在り方について協議されました。（北川光昭委員長、

住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、坂光勇哉、板東敬治の

各議員） 

 

同    日  諸課題等研究会が開催され、１．引継ぎ項目、２．新研究テー

マについて協議されました。（山﨑菊雄会長、髙見雄介副会長、野々下重夫、

森本雄一郎、中林和江、西田昌美、坂光勇哉、元橋理浩、馬場才、松本順一の

各議員） 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年度７月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１０月 ７日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各

議員） 

 

１０月１１日～１４日  決算審査特別委員会が開催され、平成 27 年度の一般会

計決算、４特別会計決算、水道事業会計決算及び下水道事業会計決算の７認定

について審査されました。（梶本孝志委員長、池真一副委員長、池添義春、髙
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見雄介、森本雄一郎、太田徹、西田昌美、坂光勇哉、板東敬治の各議員） 

 

１０月１１日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市の文化と図書館

を考える会代表 小宮山恭子氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市の図書館について、以下の３項目を要望します。 

 １．全小中学校の図書館に常勤の学校司書を配置してください。 

 ２．図書館に正職員の司書を増やしてください。 

 ３．図書館の直営政策を維持し、指定管理者制度を導入しないでください。 

 

１０月１７日  幹事長会が開催され、会派構成の変更に伴う協議事項について

協議されました。（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下重夫、廣岡芳樹、

太田徹、杉本健太、板東敬治の各議員） 

 

１０月１８日  中核市移行調査特別委員会が開催され、移譲事務の概要につい

て協議されました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上順一、

池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬

治の各議員） 

 

同    日  近畿市議会議長会議長研修会が滋賀県大津市内で開催され、会

長（四條畷市議会議長）の挨拶に続いて、時事通信社特別解説委員 田崎史郎

氏から「今後の日本はどうなるのか？～安倍政権下の政治と経済～」について

講演が行われました。（北川光昭議長） 

 

同    日  例月現金出納検査が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

１０月１９日  山形県寒河江市議会議員８人が、本市の英語村（英語力向上プ

ラン）事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年度８月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年度８月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１０月２０日  東京都北区議会議員７人が、本市の地域協働の推進について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２１日  広島県竹原市議会議員６人が、本市の家庭教育サポートチーム
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について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２４日  愛知県岩倉市議会議員７人が、本市の人事評価制度について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２５日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市原爆被爆者の会

会長 山川美英氏で、要旨は次のとおりです。 

  被爆者としての訴え「核兵器廃絶被爆者アピール国際署名」を提起すると同

時に、現行の被爆者援護法に「原爆被害者に対する国としての償い、援護施策

の改善を求めて」法改正の活動を進めておりますことについて御理解、御援助、

御協力をお願い申し上げます。 

 

１０月２５日～２６日  文教常任委員会一行が、埼玉県三郷市の日本一の読書

のまちについて、東京都杉並区の起業家教育について、それぞれ視察されまし

た。（北川健治委員長、岡由美副委員長、池真一、西田昌美、中川健、馬場才

の各議員） 

 

１０月２７日  中核市移行調査特別委員会が開催され、移譲事務の概要につい

て協議されました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上順一、

池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬

治の各議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（松本順一議員） 

 

１０月２８日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美

議員） 

 

同    日  大阪府農業委員大会が大阪市内で開催されました。（野々下重夫、

中林和江の各議員） 

 

同    日  埼玉県越谷市議会議員８人が、本市の PFI 事業（市営住宅再編

事業）について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月３１日  東京都三鷹市議会議員７人が、本市の小学校外国語活動につい

て調査・研究のため視察来局されました。 
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１１月 １日  千葉県市川市議会議員 10 人が、本市の英語村（英語力向上プラ

ン）事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月 １日～ ２日  建設水道常任委員会一行が、神奈川県藤沢市のバリア

フリー事業について、神奈川県厚木市のぼうさいの丘公園について、それぞれ

視察されました。（村上順一委員長、坂光勇哉副委員長、梶本孝志、金子英生、

廣岡芳樹、中林和江、松本順一の各議員） 

 

１１月 ２日  大阪広域水道企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（池添義春議員） 

 

１１月 ４日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。その後、

堺市立総合医療センター及び大阪市立阿倍野防災センターをそれぞれ視察さ

れました。（岡由美、髙見雄介、北川健治、森本雄一郎、西田昌美、坂光勇哉、

井川晃一の各議員） 

 

１１月 ７日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

報告案件として、 

１．会務報告（第 278 回総会以降）について 

２．第 278 回総会において可決された決議の処理について 

３．第 73 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況について 

４．第 56 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

報告され、いずれも承認されました。 

続いて、協議案件として、 

１．実行運動について 

２．その他について 

協議され、いずれも承認されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会定例会が大阪市内で開催されました。

（松本順一議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（梶本孝志、廣岡芳樹の各議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は基地のない平和で豊かな
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沖縄をめざす会共同代表 芳沢あきこ氏で、要旨は次のとおりです。 

  沖縄県議会の「米軍北部訓練場ヘリパッド建設に関する意見書」を支持する

意見書を提出してください。 

 

１１月 ８日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各

議員） 

 

同    日  埼玉県草加市議会議員３人が、本市の英語村（英語力向上プラ

ン）事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  神奈川県相模原市議会議員９人が、本市の防犯カメラ設置運営

及び深夜パトロールについて調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月 ８日～ ９日  厚生常任委員会一行が、福岡県北九州市の子育てふれ

あい交流プラザ「元気のもり」について、熊本県熊本市の中心市街地活性化基

本計画について、それぞれ視察されました。（池添義春委員長、石本絵梨菜副

委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

１１月 ９日  大阪府都市競艇企業団議会総務委員会が大阪市内で開催されま

した。（松本順一議員） 

 

同    日  広島県尾道市議会議員６人が、本市の学力向上の取組について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１０日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 217 号の大綱につい

て協議されました。（住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、

坂光勇哉、板東敬治の各議員） 

 

同    日  東京都日野市議会議員１人が、本市の赤ちゃん用防災グッズ配

付事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  徳島県美馬市議会議員７人が、本市の英語村（英語力向上プラ

ン）事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１４日  陳情書を受理いたしました。提出者は大阪府保険医協会代表 

高本英司氏で、要旨は次のとおりです。 
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  大阪府福祉医療費助成制度の患者負担増に反対し制度の拡充を求める意見書

を採択してください。 

 

１１月１５日  幹事長会が開催され、１．選挙管理委員及び補充員の選挙、２．

議員提出議案（空き家等に係る条例案）に係る申し合せ事項、３．諸課題等研

究会の研究・検討結果、４．３月市議会定例会の日程について協議されました。

（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、杉本健太、

板東敬治の各議員） 

 

同    日  都市計画審議会が開催されました。（村上順一、山﨑菊雄、石本

絵梨菜、中川健、馬場才の各議員） 

 

同    日  大阪広域水道企業団議会定例会が大阪市内で開催されました。

（池添義春議員） 

 

同    日  長崎県諫早市議会議員７人が、本市の英語村（英語力向上プラ

ン）事業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１６日  河北市議会議長会が門真市内で開催されました。 

協議事項として、 

１．第 147 回河北市議会議長会並びに管外行政視察について 

２．第 37 回河北市議会議員合同研修会について 

協議され、いずれも承認されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

１１月１７日  全国市議会議長会地方行政委員会が東京都内で開催されました。 

 まず、委員長（小美玉市議会議長）の挨拶に続いて、総務省消防庁総務課長 

米澤健氏から「消防行政の現状と課題」について説明が行われた後、事務報告

が行われました。 

 次に、協議事項として、 

１．要望書（案）について 

２．要望活動について 

３．今後の運営について 

協議され、いずれも承認されました。（北川光昭議長） 

 

１１月１７日～１８日  総務常任委員会一行が、東京都中野区の電子決裁シス

テムの取組について、埼玉県戸田市の政策研究所の取組について、それぞれ視
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察されました。（井川晃一委員長、太田徹副委員長、住田利博副議長、野々下

重夫、北川光昭議長、山﨑菊雄、杉本健太の各議員） 

 

同    日  北陸・東海・近畿三地区共催都市監査事務研修会が和歌山市内

で開催されました。（廣岡芳樹議員） 

 

１１月１８日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会及び府関係者との懇話会

が大阪市内で開催されました。（村上順一、池真一、馬場才の各議員） 

 

１１月２１日  大阪府市議会議員研修会が吹田市内で開催され、会長（貝塚市

議会議長）の挨拶に続いて、時事通信社特別解説委員 田﨑史郎氏から「揺れ

動く内外情勢とこれからの日本経済」について講演が行われました。（北川光

昭議長、住田利博副議長、池添義春、岡由美、梶本孝志、髙見雄介、野々下重

夫、村上順一、金子英生、北川健治、廣岡芳樹、山﨑菊雄、石本絵梨菜、太田

徹、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、中川健、元橋理浩の各議員） 

 

１１月２２日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  運転開始から 40 年を超える老朽原発の高浜原発１、２号機、美浜原発３号機

の再稼働を認めないように求める意見書を採択してください。 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  米軍北部訓練場ヘリパッド建設を強行しないよう求める意見書を採択してく

ださい。 

 

１１月２４日  北河内４市リサイクル施設組合議会定例会が開催されました。

（梶本孝志、廣岡芳樹、石本絵梨菜、元橋理浩の各議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（松本順一議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は明和団地入居者組合代表 

瀧口敏明氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市営明和住宅再編整備事業（建替事業）の見直しについて再審議を求

めます。 
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１１月２５日  議会運営委員会が開催され、12 月定例会の運営等について協議

されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、池添義春、野々下重夫、

廣岡芳樹、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中川健、板東敬治、北川光昭議長、

住田利博副議長の各議員） 

 

同    日  平成 28 年度第２回定期監査結果講評書決定会議が行われまし

た。（廣岡芳樹議員） 

 

１１月２８日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  例月現金出納検査が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（岡由美

議員） 

 

１１月２９日  諸課題等研究会が開催され、１．引継ぎ項目、２．新研究テー

マについて協議されました。（山﨑菊雄会長、髙見雄介副会長、野々下重夫、

森本雄一郎、中林和江、西田昌美、坂光勇哉、元橋理浩、馬場才、松本順一の

各議員） 

 

同    日  民生委員推薦会が開催されました。（北川光昭議長、住田利博副

議長） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会定例会が大阪市内で開催されました。

（松本順一議員） 

 

１１月３０日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年度９月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 28 年度９月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 


